
CHARIOT CLÉMENT
Ancien joueur Sénior

Le RCPA en 3 mots  : 

(Morlaàs)

Pourquoi et comment êtes vous arrivé au
RCPA ?
Je suis arrivé au club suite à mon embauche chez
Manitou. Venant du Sud-Ouest, je cherchais un
club pour continuer à jouer au rugby. J’ai croisé
par hasard Clément Bonnier qui m’a dit de venir
essayer au RCPA.

Quelle est ta plus grande fierté ?
Je suis fier d’avoir un peu encadré
des jeunes qui sont aujourd’hui
joueurs seniors et qui eux-mêmes
entraînent les plus jeunes. On
retrouve cette transmission entre
Ecole de Rugby et catégorie Senior
qui est belle et qui prouve que le
RCPA est un vrai club.

Des moments marquants : 
Il y a eu plusieurs moments très
marquants :
En Seniors, en 2015, lorsque nous n’avions
plus d’entraîneurs pour la saison suivante
…  une réunion entre joueurs a eu lieu
pour décider ce que nous voulions faire
… et donc nous sommes partis en
autogestion avec 3 joueurs (Alexis, Cyrille
et Alexandre) … avec de bons résultats
par la suite.
En Cadets, la 1ère victoire à Ancenis
contre le SCO-RC Angers après une
année sans victoire la saison précédente
… beaucoup d’émotions pour les jeunes.

Une anecdote : 
Je pense que je peux citer des dizaines
d’anecdotes … autant sur qu’en dehors du terrain
! Entre les fermetures du club-house à pas
d’heure, des matchs improbables !!!…
Je citerai l’avant-match contre Douai en
Championnat de France, en fin de saison 2016-
2017, dans la banlieue d’Orléans. La motivation
était importante, l’échauffement musclé mais avec
une belle première victoire à ce niveau.

De nombreuses personnes m’ont marqué mais, si je dois en garder 2, je dirai Claude Bonnier
et Cyrille Hamard.
Claude est toujours bienveillant, à l’écoute. On peut discuter autant de rugby que tout autre
sujet. Il a toujours été là quand je me suis posé des questions et m’a soutenu énormément.
Cyrille, personnage emblématique du RCPA que tout le monde connaît au club. Il est devenu,
au fur et à mesure, un coéquipier, un capitaine, un ami, un collègue et un ami proche sur qui
je peux toujours compter même à 500 Kms et qui restera une rencontre et une amitié très
importantes.

Les personnes du club qui t'ont le plus marqué : 

ACCEUILLANT: tout le monde est le
bienvenu et on s’y sent bien.
ATIPIQUE : un club de rugby au
pays du foot cela donne un bon
mélange … inconnu pour un
Béarnais comme moi !
ATTACHANT : un club auquel on
tient même en étant parti, on y
revient ...


